とのなるようです。なくとが国内の支配を安定さるとでける敗後、給付金と出す話で要を関すう! ています。日本銀行がもの金利、マイナス会利を正常化関う時は不利で、物価はドンドンを向くなる構造にはまたりして、その結果、円のなないので、外国から食料などを する時節になっている。何兆円も軍事費でかってか発表したり、四年辰年春の子根もどだりていったり、四年辰年春の子根もどだり つとの砂治ですが、円は没せ落してきて一ドル切用とかになっ リフ、どのようにするのかも、経済では注目されています。 尼年の来年の姿も少しはめかるようになっている 以ろすでの竹日間、国会かやうれる子はだという。 方法方針につて話をする。所得はかる我屋と 安くするとか、低行得人には、又、给付屋と出す人が の巻はやむ気配はないとかような経済状災も のだろう。毎月食料はいめ物面の値上げ、インフ あり、サントリーの社長が来年春には、社員の便をで 先間で、東京では既時国たがちっいて しゃべるりではないかと話が流かている。期間は、 今日は少年田首相がこれからの政治のやり方の 国会が終るころには、国人、国人、とかるえていたり、 20/23月99日 金港湾 11•3

おおさか総がかり集会

## 扇町公園

、原理状態「天涯」・おおさか、小の「裏町」下車

13:45 開会

■「新しい戦前」にさせない! ■大軍艦・大増税 NO!いかそう 9 条! ■カジノよりいのち・くらし! 選法いかす政治へ! ■ウクライナに平和を!東ア ジアの平和を! ■くらしを壊す岸田政治にストップ を! ■辺野古に新基地はいらない!南西諸島に ミサイル基地をつくるな! ■様のない世界へ!

## 輝け!憲法 平和と命と人権を

主催大阪総がかり 行動実行委員会

反戦平和の時節各地でいろんな 取り組みがあります。 おととい(21日)も 止めよう!戦争の道・ めざそう!アジアの平和の 集会・デモがあり参加してきました。 イスラエルのガザ 突撃、パレスチナ人 虐殺をやめさせよう。